



CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL JAÇANÃ/TREMEMBÉ

ATA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA REMOTA

Ao oitavo dia do mês de abril de dois mil e vinte e um as 19h00 foi realizada pela Plataforma Teams, a reunião remota ordinária do Conselho Participativo Municipal do distrito Jaçaná/Tremembé.

Presentes: 1) Coordenador: Paulo Garrido 2) Secretário: Irineu de Castro 3) Conselheira: Catarina do Carmo Praxedes de Souza 4) Conselheiro: Silvio Pereira Silva 5) Conselheiro: Dogivaldo de Freitas 6) Conselheira: Marina Correia da Silva 7) Conselheiro: Alex José de Oliveira Marchiorato

Ausente: 1) Conselheiros: Aytalane Sales de Souza 2) Carlos José Marques 3) Marcelo Oliveira Gomes

Convidado: Anderson- Sabesp, Sr. Horácio e Sra. Candelária – SEHAB, Sr. Robson, Beto Mendes, Elaine Silva, Regina Barbosa e Gilberto Guimarães

Interlocutor da Subprefeitura: Rosimau Alves Rodrigues.

Subprefeito: Sr. Niwton Gilberto

As 19h00, o Sr. Rodrigues informa que de acordo com a política de privacidade a reunião está sendo gravada e posteriormente será encaminhada a gravação para o Sr. Paulo e Sr. Irineu para que seja disponibilizada a todos. O Sr. Paulo Coordenador inicia a reunião agradecendo a Deus por estarmos nesta reunião, porque a ele nos devemos esta faculdade e também pensar em nossa comunidade e nos nossos valores e princípios e união, principalmente para que possamos alcançar o bem melhor para a nossa região e por nossos queridos amigos e munícipes e por tudo isso vamos refletir 30 segundos. Agradecendo a reflexão, vamos iniciar a nossa reunião. O Sr. Paulo iniciou passando a palavra para o Sr. Anderson da Sabesp. O Sr. Anderson comentou que na última reunião da comunidade as demandas apresentadas pelos munícipes todas foram respondidas na própria reunião. Existe algumas situações de regularização fundiária que ainda está na pendência, que estamos aguardando o auxílio da SEHAB e vejo que o Sr. Horácio está hoje aqui presente, tivemos uma reunião aberta no dia 17/03 onde o Sr. Horácio e Sra. Candelária participaram, com a interlocução do Sr. Dogivaldo e do Sr. Beto. Estamos em fase final do um levantamento de todas as áreas da UGR Santana que estão dependentes de uma resposta da SEHAB para que possamos conseguir uma resposta final, se a SEHAB libera ou se contrapõe os processos. Para que vocês entendam o fluxo, se SEHAB dar o parecer negativo ou positivo, sendo positivo é passado um cadastro do setor de engenharia para a ações de regularização e temos o programa de água legal como mencionada na reunião anterior temos 9 núcleos que foram beneficiados no programa para este ano e começam este mês a visitação do contrato para regularização destas áreas e os próximos contratos de liberações que serão feitos para o próximo programa da água legal. O Sr. Paulo passa a palavra para o Sr. Dogivaldo que participou da reunião para fazer os comentários. O Sr. Dogivaldo agradece a presença do Sr. Horácio que está na sala, agradece ao Anderson, a atuação da Sabesp que como sempre muito prestativa nas devolutivas, igualmente a nossa subprefeitura, na pessoa do Sr. Rodrigues que por mim ficaria na interlocução. Agora coma esta parceria com a SEHAB que na reunião a Sra. Candelária fez uma explanação muito boa sobre a legislação fundiária, lembro que no começo nós falávamos de tapa buraco e hoje estamos falando de regularização fundiária, o conselho ultrapassou uma margem de ser apenas fiscalizador porque escolhemos fazer parceria e se preocupar a dar sugestões. Ao Sr. Anderson eu só tenho que agradecer, vamos deixar o Sr. Horácio e a Sra. Candelária que tecnicamente explicarão melhor as



CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL JAÇANÁ/TREMEMBÉ

situações. O Sr. Paulo passa a palavra para o Sra. Candelária. A Sra. Candelária passa a palavra para o Sr. Horácio para comentar os levantamentos e os ofícios já providenciados após a reunião da comunidade. O Sr. Horácio comenta que encaminhou alguns e-mails para a Sabesp, que eram os ofícios das solicitações da Sabesp da zona norte sobre vistoria e instalação de autorização das áreas, na verdade são 86 CEIS que fala sobre os ofícios da Sabesp para autorizar instalação, após o parecer da SEHAB. Devido a pandemia estando em trabalho remoto estou fazendo os ofícios e as respostas, só precisaremos a assinatura do nosso Coordenador para posteriormente encaminhar para o Sr. Anderson com cópia para Sra. Erika. O Sr. Anderson pergunta que assina os ofícios? A Sra. Candelária informa que é o Sr. Edson que é Coordenador de regularização fundiária. O Sr. Anderson comenta que conversando com o Superintendente Irineu da Sabesp, que nunca tivemos respostas tão rápidas para solução das regularizações e agradece a todos os envolvidos que contribuíram para esta interlocução e principalmente a SEHAB que tem auxiliado muito para a solução das regularizações. A Sra. Candelária agradece a confiança e diz que se depender da SEHAB vamos colaborar ao máximo e fazer todo o possível para viabilizar a regularização de vocês. O Sr. Paulo informa que o Sr. Alex está solicitando a palavra. O Sr. Alex comenta que gostaria de entender referente a questão da Sabesp e SEHAB o que está sendo discutido? Se está sendo discutido o distrito Jaçaná/Tremembé ao todo ou se especificamente um assunto só determinado? Porque tenho um questionamento e até discordo do Sr. Dogivaldo, porque desde a criação deste conselho em 2013, sempre discutimos com as secretarias e claro que mudou as gestões, mas eu tenho uma lista referente a meta 2018 e 2020, da gestão passada e gostaria de saber da SEHAB destas metas, mas principalmente do distrito Tremembé que tem vários autos regularização e autos de registros de áreas, regulamentação, eu tenho um lista ao qual fiz parte em 2014 e 2015 que foi discutido e ficou parado, então eu gostaria de saber se esta discussão hoje é do distrito ou de uma área específica. O Sr. Paulo comentou a palavra do Sr. Alex e pediu para que quando tiver algum tema que ficou fora da pauta como o caso de metas do ano de 2018 e 2019, que se faça por escrito ao secretário para que possamos ter uma reunião específica, o que está passando o Sr. Horácio e a Sra. Candelária são as demandas que nós passamos na reunião anterior, então fica muito difícil acreditar eu, isso eu estou falando não apenas como coordenador, mas como munícipe, você pode fazer uma pergunta que ninguém fez a lição de casa, fica difícil responder verbalmente, isto atrapalha o andamento do nosso trabalho, porque nada foi dito sobre o tema com antecedência para que eles possam se programar para as devidas respostas. Então quero pedir ao Sr. Horácio, Sra. Calendário e o Sr. Anderson para que na próxima reunião aberta possam trazer as informações solicitadas pelo Sr. Alex, porque nós temos muito pouco tempo para entrarmos neste assunto e segundo que eu tenho certeza que nenhum de vocês tenham isso mentalmente até porque vocês não estavam nesta gestão, então já estou me posicionado por vocês e peço ao Sr. Alex que como conselheiro se coloque na condição como prestador de serviço. O Sr. Alex responde ao Sr. Paulo, eu discordo totalmente do que você falou porque estas metas são da gestão Bruno Covas que a gente também acompanha, eu sou conselheiro, além de munícipe e tenho interesse com a nossa população também. Se eu fiz a pergunta e não tenho a resposta eu vou entender, porque eu não sou tão ignorante assim. Só que a expertise sua e de todos os conselheiros que é fazer a lição de casa também, não só trazer um assunto e discutir especificamente e não aproveitar a disponibilidade das duas pessoas da SEHAB que não é sempre, para que pudéssemos fazer um levantamento e ser incluída na pauta, me desculpe mas vocês falharam por não perguntar para nós, quais os assuntos que poderia ser levantado para na reunião com a participação da SEHAB. Então não estou pedindo resposta de imediato, eu apenas só perguntei qual o tipo de discussão



CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL JAÇANÁ/TREMEMBÉ

que está sendo feito, se é de um loteamento ou da região, eu já entendi que é de um loteamento. A Sra. Candelária fez sua explanação, informando que nós temos realmente Plano de Metas desde da Gestão do Serra e do Kassab, nós estamos trabalhando dentro da Prefeitura com o Plano de Metas, eu estou na Secretaria desde 2006 e acompanhei todas estas gestões, quem é mais antigo deve lembrar que a SEHAB se dividia em duas áreas, ressole e superintendência de habitação popular, ressole cuidava de loteamento em áreas particulares e a superintendência de habitação popular cuidava das favelas. Passei 3 anos pela secretaria do estado e voltei para SEHAB, apesar de estar afastado eu sempre acompanhei o desenvolvimento das metas porque estava na secretaria do estado. Por coincidência eu tenho o Plano de Metas 2017/2020 da gestão Dória e Bruno, nós estávamos preparados para falar sobre as áreas da última reunião, mas vou mencionar as áreas e os trabalhos que foi executado e vou falar os nomes. As áreas são: Alfredo Ávila, Apuanã, Conjunto Residencial Portal da Cantareira (sem infraestrutura), Estrela da Manhã, Jd. Campo Limpo, Jd Por do Sol I, Jd. São João III, área sem denominação específica Jova Rural II, Acesso a Av. Antonello de Messina, Bernardo Fonseca Lobo, Boa Vista Santa Casa, Guapira I e II, Guilherme Bud, Jd. Corisco(infra e risco)/Joana Darc, JD. Plamares, Jd. Estrela Dalva, Jd.Flor de Maio, Jd Fontalis(está em cartório), João Rios- Rua Gabriel Ribeiro, Loetamento Santa Casa encosta Guapira II, Parque Residencial Cantareira, Recanto Verde, Rua Projetada São Gabriel, Acesso Uchikichi Kamya Rua São João, São João III, Sem denominação Estrada Cachoeira, Sonda quadra, I, II, III, IV, V, VI, VII, VIII, Vila Nilo, Vila Nova Galvão, Vila Rica, Lagoa Seca, Munk e Riachuelo, Vila Nova São João. Estas são as áreas que vamos trabalhar na próxima gestão. Sr. Alex agradece pelos esclarecimentos que foi enriquecedor e diz que não faz mal a gente perguntar, é justamente o que eu tinha na minha lista, pois a gente pode repassar para as pessoas. O Sr. Paulo agradece o Sr. Alex e a Sra. Candelária, gostaria que a senhora passasse por escrito, por dois motivos, costume dizer que temos uma referência de trabalho, para tanto é feito uma pauta da reunião e quem são os convidados e o quais os temas, então o Sr. Alex teve a oportunidade de solicitar estas informações e a senhora de bate pronto mostrou a ele que além de competente é extremamente voluntária e faz o seu trabalho coordenadamente e organizado e isso me deixa muito satisfeito e já conheço seu trabalho e do Sr. Horácio e isso nos deixa feliz pela sua resposta, eu me posicionei antes por este motivo, pegar as pessoas de surpresa referente um tema, é um desrespeito, porque os convidados tem que estar na reunião como parceiros. Gostaria de pedir ao Sr. Alex que na próxima oportunidade por isso em pauta para que todos os convidados possam ser informados com antecedência. Isso resolveremos dentro do nosso conselho. A Sra. Candelária comenta que caso queira podemos falar especificamente de cada área. O Sr. Dogivaldo pede a palavra solicitando se tem alguma informação do João Kumamoto. A Sra. Candelária informa que colocamos está área para fazer um estudo fundiário preliminar para avaliar se conseguimos encaixar nas novas metas de regularização, estamos em curso com processo de licitação para contratar serviços técnicos especializados e internamente ele está na pauta. Sabemos que tem algumas questões a serem tratadas, então pedimos um pouco mais de paciência. É uma área que conversamos na reunião passada e está dentro no setor jurídico e estamos fazendo todo o levantamento para que possamos trazer uma posição um pouco mais fechada na próxima reunião. O Sr. Dogivaldo agradeceu a presença da Sra. Candelária e o Sr. Horácio porque enriqueceu muito nossa reunião. O Sr. Horácio também agradeceu o convite e se coloca à disposição. O Sr. Rodrigues também agradeceu a participação da Sra. Candelária e o Sr. Horácio em nome do subprefeito. O Sr. Paulo passa a palavra para o Sr. Rodrigues para os informes. O Sr. Rodrigues informa que até o momento ainda não viu a entrada do Sr. Niwton na reunião, mas ele disse que estaria presente. Serei bem breve, o novo subprefeito o Sr. Niwton Gilberto, ele já era da subprefeitura e fazia parte do departamento de obras e também foi



CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL JAÇANÃ/TREMEMBÉ

nomeado o novo chefe de gabinete Sr. Rodnei de Souza, foi chefe de gabinete da subprefeitura da Penha e de Ermelino Matarazzo. Para o Sr. Alex já estou com a lista das praças do território Jaçanã/Tremembé e estarei encaminhando o e-mail do conselho. Para o Sr. Irineu e Sr. Paulo, estarei encaminhando a Ata da Reunião anterior para ser publicado. Lembrando que haverá no dia 15/04 a audiência do Plano de Meta plurianual 2020/2024. Todos sabem que a fase emergencial continua até o dia 11/04 e quando houver as nova coletiva e avaliação da continuidade ou da flexibilização, o Governador e do Prefeito Bruno Covas com novas informações. Sobre o Conselho Municipal de Políticas Urbanas somente para constar, os indicados foram o Sr. Dogivaldo como titular e o Sr. Fernando Rangel como suplente conselheiro da Vila Maria/Guilherme, em breve deve ser publicado no diário oficial para oficialização. Me parece que houve algum comentário sobre a questão de que teria que ter 50% de mulheres, mas acredito que não deve mudar nada na indicação do Sr. Dogivaldo, que estará representando a Norte 1. O Sr. Rodrigues comenta sobre a demanda do Sr. Robson da limpeza do córrego. A informação que tenho é porque no 156 apareceu como demanda da subprefeitura da Mooca e por isso que não foi realizado, mas eu já estou tratando com o Sr. Polilo para que possa promover a limpeza. A Sra. Regina, munícipe do Jd. Joana Darc pede a palavra e comenta que fez o 156 e não estou tendo retorno para tampar os buracos na Rua Nova Esperança. Gostaria de ajuda e também na Rua dos Coqueirais e Alameda das Mangas, que não tem CEP e eu sempre passo meu endereço para compra de mercadorias dos vizinhos. A Sra. Regina vai passar o protocolo do 156. Os próprios moradores da Rua Nova Esperança não têm condições de sair com o carro por conta do buraco. Eu tive um problema com a Sabesp e falei com Sr. Hamilton da Sabesp que vieram e resolveram o problema, porém no final da Rua dos Eucaliptos tem um problema grande quando chove desce a rua todo e o esgoto é aberto. O Sr. Rodrigues lembra que é preciso avaliar para verificar se o problema é pavimentação ou não. O Sr. Paulo pediu para o Sr. Dogivaldo passar o contato dele para sua Sra. Regina. O Sr. Paulo passou a palavra pra o Sr. Robson que agradece a todos pelos encaminhamentos e parabeniza o Sr. Dogivaldo pela indicação do CPMU. O Sr. Robson informa que tinha aberto 156 de uma tampa buraco na rua Luís Inácio no Joana Darc e foi feito o serviço, porém ainda ficaram dois buracos, que são praticamente juntos e não foi feito o serviço e não abri um outro 156, então ficamos na dúvida da necessidade ou não de abrir um protocolo para cada buraco. O Sr. Rodrigues pede que seja enviado para o conselho. Outra situação é referente Vila Nova Galvão, ponte próximo da casa que a prefeitura fez, para ver qual a possibilidade de recuar a ponte, porque está acontecendo muita baderna, brigas e atrapalha demais as famílias. O Sr. Rodrigues acha que pode ser inviável poder mexer com a ponte, tendo em vista que houve investimento de recursos, mas passa as informações para avaliação da prefeitura. A Sra. Marina comenta que foi citada a Rua Luís Martins eu tenho 5 ou 6 protocolos sobre tapa buracos, são números recorrentes, foram todos eu aqui abri os protocolos, não sei se foi feito os serviços. Há três reuniões atrás eu havia comentado que a Alamedas das Mangas e a Rua Israel de Santana que estavam sem CEP. O Sr. Rodrigues pede que seja encaminhada para o Sr. Irineu. O Sr. Rodrigues pede a palavra para que o Sr. Niwton subprefeito que está em trânsito e que entrou na reunião, o Sr. Gilberto cumprimenta a todos, pede desculpa, mas estava em uma outra reunião, agradeço a atenção de colaboradores e amigos do CPM e estou de volta acredito que há 2 anos e estou precisando da ajuda de vocês para tornar o Jaçanã/Tremembé como uma região muito mais conhecida e próspera, ou seja, conversar com todos e descobrir quais são as necessidades e começar em tempo curto melhorar a situação de todos os moradores. Estamos em época de pandemia e não podemos ter contato direto, mas como conheço alguns de vocês acredito que podemos trabalhar em conjunto. As próximas reuniões estarei participando e dando a devolutivo das demandas. Estarei participando como ouvinte durante a reunião. A Sra. Carmem comentou sobre a participação da



CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL JAÇANÃ/TREMEMBÉ

SEHAB que espero que seja bem produtivo e que possa agilizar as soluções. O Sr. Paulo segue para a próxima pauta. Sr. Irineu comenta que na reunião anterior precisava das listas dos endereços dos locais que precisavam das placas de “proibido jogar lixo”, porém como ninguém encaminhou, peço novamente que me enviem, as listas de endereço. A Sra. Marina comenta como pedido oficial, Av, Ushikichi Kamiya em frente a Promoforma, foi feito uma limpeza, parabeniza porque ficou muito bom, porém hoje já amanheceu cheia de lixo, é uma sugestão. O Sr. Irineu pede a Sra. Marina que encaminhei tudo por e-mail para ser enviado de todos para o Sr. Rodrigues. O Sr. Paulo segue para o próximo tema da pauta que é Planejamento de Dotação Orçamentária, como o Sr. Carlos não está na sala, posteriormente entraremos em contato com ele para avaliar se precisa de ajuda. O Sr. Paulo comenta sobre a Formação do Grupos Temáticos e passa a palavra para o Sr. Irineu. O Sr. Irineu comenta que fez através da base do 156 a lista de todas as áreas atendida pela Prefeitura, para ficar mais fácil fazer a opção, além disso minha sugestão é dividir a região Jaçanã e Tremembé para não acumular, considerando que a área de abrangência é grande. O Sr. Paulo comenta que para a próxima reunião ordinária os conselheiros já avaliem e decida qual seria a área que vai querer atuar. O Sr. Dogivaldo pede a palavra para comentar que cometi um equívoco e aproveitar a presença do Sr. Anderson, na gestão passada do Sr. Alexandre Pires ele conseguiu a interlocução com a Dersa de recapear a Rua Cotida até a Sezefredo Fagundes cruzando a Tamão e daí ficou as tampas de bueiro que fica no meio da rua desnivelada e não me atentei e contei 10 tampas que estava desnivelada e achei que todas seriam Sabesp, mas as 2 tampas são da Prefeitura e 8 tampas são da Telefônica. O Sr. Paulo passa para a próxima pauta que é os comentários gerais. Com relação a aprovação da Ata que são enviadas por e-mail e pelo WhatsUpp os conselheiros não estão fazendo a aprovação por e-mail para ficarmos com o registro, portanto vamos estabelecer o prazo 4 dias, caso não haja a aprovação de todos, será considerada aprovado pela aprovação da maioria. O Sr. Silvio questionou se não poderia 5 dias? O Sr. Paulo concordou, com o questionamento do Sr. Silvio e estabeleceu 6 dias para aprovação da ata. O Sra. Elaine solicitou a palavra e agradece a todos a participação, peço desculpa porque ainda estou no trabalho. Eu sou responsável pelo Projeto Educacional Chega Junto, onde damos cursos profissionalizantes para jovem a partir dos 14 anos, tenho este projeto há 10 anos e ele vem da zona sul M. Boi Miriam, sou ex moradora do fundão e recém chegada no Jd. Fontales e Ayrosa. A minha intenção é somar a população, hoje ministramos cursos de Atendimento Cliente, Transações Comerciais, Empreendedorismo, Gramáticas, Ortografia, Redação e artes cênicas, que são princípios básicos de formação dos jovens que infelizmente não chega a população pelo custo elevado. Faço isso há anos, somos em 2 pessoas e mais parcerias, é uma população muito carene e esquecida. Procurei se tinha algum líder de comunidade não encontrei porque acredito que não tem nenhuma ONG que possa contribuir com o projeto. Agradeço muito o Sr. Dogivaldo pela atenção para que possamos fazer a divulgação. O Sr. Dogivaldo comentou que será muito acolhedor seu projeto, como o Sr. Niwton comentou, temos que eliminar o complexo de periferia, mas que saúde, mas que desenvolvimento, precisamos dar dignidade para as pessoas e peço que na próxima reunião que ela tem, mas tempo para apresentar seu projeto. O Sr. Paulo pediu que o Dogivaldo passe seu contato e também para o Sr. Silvio que contate a Sra. Elaine para divulgar nos meios de comunicação. O Sr. Robson pediu a palavra informou que é formado em Administração. Também é músico e instrumentista e se colocou à disposição para a Sra. Elaine, pois sou formado em administração. O Sr. Alex comenta sobre a fala do Sr. Rodrigues em relação a uma circular datada de 08/04 onde a secretaria pede a indicação de 50% de mulheres para compor o CPMU e assim o senhor falou meio por cima e até fez uma exaltação com o nome do Sr. Dogivaldo, acho que é viável, mas pelo que a gente está vendo e observando pelos contatos que a gente tem, precisa ser escolhido 50% de mulher e a gente vê que não tem nesta formação e eu acho



CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL JAÇANÃ/TREMEMBÉ

que pelo lado democrático eu ouvi, me parece que a nossa região tem que ter e se nas outras regiões não escolherem mulheres, alguém teria que ter, e como eu ouvi o Sr. Dogivaldo em determinado grupo exaltando as mulheres na época e assim de repente se candidatou e se fez aquela eleição via e-mail que na minha opinião foi irregular e como na última reunião o Sr. Paulo informou que quem escolhe é o coordenador. Após a nossa reunião do dia 04/03 fiquei sabendo que houve uma sabatina de 2 candidatos da macrorregião no dia 18/03 na região de Santana eu fiquei sabendo que por 2 votos a 1 o Sr. Dogivaldo foi eleito. O que me estranhou foi que o Sr. Irineu mandou para todos a indicação do Sr. Dogivaldo datado do dia 01/03, ou seja, tem alguma coisa estranha, o nome saiu antes da nossa reunião e saiu antes da sabatina? Quem escolheu? Quem indicou? Como titular e suplente? Eu fico na dúvida porque pelo andar da carruagem houve algumas correrias e por fim houve uma indicação e por fim não se colocou em pauta porque se acha que o nome do Sr. Dogivaldo já está escolhido, me parece que tem uma circular de 50% de mulheres, então qual é a macrorregião que vai ter que rever esta situação? E tenho uma pergunta para o Sr. Dogivaldo, quanto tempo ele é vizinho do Carlão, conheço o Dogivaldo a muito tempo, já trabalhamos junto, mas gostaria de saber quanto tempo mora, na Alameda das Roseiras. O Sr. Rodrigues comenta a fala do Sr. Alex, pelo que me consta, quando foi discutido para sair um conselheiro para a Norte 1, o colegiado de cada conselho deveria indicar um. Vila Maria/Vila Guilherme indicou o Sr. Fernando Rangel e Santana/Tucuruvi a Sra. Wanda, o que me chegou é que o Sr. Dogivaldo foi escolhido e indicado do CPM Jaçaná/Tremembé. Portanto, esta informação que chegou a mim como interlocutor e a minha atribuição é informar a Secretaria. A informação que chegou a mim é que haveria o apoio dos outros dois conselhos e que houve uma sabatina para a decisão dos representantes e que foi escolhido o Sr. Dogivaldo como titular e como suplente o Sr. Fernando Rangel. Esta informação do titular Sr. Dogivaldo e do suplente Sr. Fernando Rangel também foi me passado pela Sra. Gleuda confirmando as indicações. E a aprovação das indicações foi feita pelo Secretário e não pelos interlocutores. Agora me parece que a circular não está clara quanto aos de 50% das mulheres se seria para cada macrorregião ou como um total de todas, talvez deve haver um consenso, se for o caso da nossa macro norte 1, tiver que ter, é simples, basta a Sra. Wanda assumir como suplente e fica resolvido, mas vou colher esta informação com a Sra. Gleuda sobre quais as orientações a respeito da circular. O Sr. Alex comenta que quer apenas entender o que aconteceu, não tem problema quanto a indicação, o que eu estou achando estranho, é porque que a lista saiu com data do dia 01/03, ou seja, tem alguma coisa estranha, o nome saiu antes da nossa reunião do dia 08/03 e saiu antes da sabatina do dia 18/03. O Sr. Paulo pediu a palavra e diz que será bastante claro, porque eu não gosto de fofoca, o conceito para a indicação do Sr. Dogivaldo foi por votação e a decisão do colegiado. Eu não estou aqui de palhaço de ninguém Sr. Alex. O Sr. Alex comenta que também não está de palhaço e que o Sr. Paulo tem que respeitar, assim como eu respeito. Eu tenho todo o direito de perguntar. O Sr. Paulo comenta que a forma que o Sr. Alex tem de uma maneira de achar que demonstra que todos estão mentindo, se acha que estou mentindo venha conversar comigo pessoalmente. O Sr. Alex pergunta se é uma ameaça? Eu tenho todo o direito de perguntar, você se ofende com tudo, você precisa pôr o pé no freio e ouvir mais, é um questionamento meu. O Sr. Paulo diz que qualquer coisa para o Sr. Alex vir conversar pessoalmente. O Sr. Rodrigues pede a palavra comentando que o Sr. Paulo e o Sr. Alex a palavra é democrática e a decisão da indicação veio do colegiado CPM Jaçaná/Tremembé, eu tenho que repassar para secretaria. Eu enquanto interlocutor da PMSP em relação ao CPMU eu dou como encerrado. Eu como interlocutor PMSP se houver algum questionamento ou alteração da secretaria eu repasso para o CPM. Para finalizar, o Sr. Dogivaldo e o Sr. Fernando Rangel são os indicados e aprovados pela secretaria, quanto a circular vamos aguardar as orientações da secretaria. O Sr. Dogivaldo pede a palavra e diz que houve até uma sabatina depois que foi feito



CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL JAÇANÁ/TREMEMBÉ

o consenso e eu fui escolhido pelo voto de minerva que seria Santana/ Tucuruvi, inclusive pela indicada de lá, mais paritária que a macrorregião norte 1 não existe, porque já temos uma mulher lá, mas eu acato se a secretaria decidir que eu tenha que vir como suplente da Sra. Wanda. Não tem problema o importante serão as demandas comuns dos distritos que deverão ser levadas como proposta. O Sr. Paulo, comenta que o Sr. Dogivaldo não precisa dar satisfações e o que eu disse é que lhe indiquei de acordo com a votação do colegiado. O que eu não entendo é porque o Sr. Alex tocou neste assunto, é o que, inveja, quer tumultuar, nem candidato o senhor foi, mas me desculpe, agora não venha me chamar de mentiroso. O Sr. Alex comenta, não tenho inveja, não tenho ambição e fiz um questionamento porque eu estou acompanhando e é meu direito de perguntar, qual é o seu problema, nós estamos aqui para conversar, aqui é um colegiado. Eu não estou questionando a candidatura do Sr. Dogivaldo porque se eu tiver de questionar não será aqui que farei. O Sr. Silvio pede a palavra e pergunta ao Sr. Rodrigues se a gravação da reunião ela é em contexto real e se o senhor passa a gravação para o Coordenador e para quem mais e eles são obrigados a repassar? O Sr. Rodrigues responde que ele encaminha para o Coordenador e Secretário, quanto a obrigatoriedade fica a critério deles, mas entendo que pode ser repassado para todos os conselheiros e para quem eles entenderam que seja necessário receber. O Sr. Dogivaldo solicita que o Sr. Alex repita a pergunta sobre a confirmação de endereço, porém o Sr. Alex já havia saído da reunião. Posteriormente a data da reunião o Sr. Alex informou que repetiu a pergunta para o Sr. Dogivaldo, porém não foi observado no chat esta informação. O Sr. Paulo faz os comentários finais pedindo desculpas, pois o que me deixa chateado, magoado, é que nas duas últimas reuniões eu tinha solicitado para que colocássemos uma pedra em cima de tudo aquilo que aconteceu de certo ou errado no conselho e trabalhar em comunhão e o que eu vejo infelizmente é que continua as picuinhas e situações bobas, como é gostoso você ver uma menina que está querendo trabalhar com a comunidade e adolescente e jovens que necessita de apoio, fico muito chateado de ser chamado de mentiroso de maneiras educada, então peço desculpas pelo grosseria, e eu não costume ser assim, eu não vou na casa de ninguém. Se não estou enganado tudo que está acontecendo é um tumulto, nossa reunião era para ter acabado há 20 minutos atrás e não acabamos por um contexto em que a secretaria é quem dá e toma providências e faz as devidas aprovações. O Sr. Alex retornou e comentou, eu não chamei você de mentiroso, eu fiz uma pergunta a Sehab e ao Sr. Rodrigues e você questionou as minhas perguntas, porque não pode fazer perguntas? Não se esqueça que aqui é um coletivo e temos divergências de ideias para chegar a um consenso, em nenhum momento eu desacatei, e vejo que aquilo você fala não é o que você faz, se é um coletivo, você deve escutar. Eu não estou em nenhum momento questionando indicação de ninguém, porque eu já tive meu trabalho, eu conheço você, você me conhece, sempre nos respeitamos, independente das divergências com o Sr. Dogivaldo que eu tenho, a gente respeita a pessoa, mas ideologia é outra coisa, eu perguntei o que vi, o que eu estou sabendo. O que deveria discutir hoje é o Plano de Meta que seria importante para o dia 15. O Sr. Irineu comenta que o Sr. Alex recebe a proposta da pauta e não faz sugestões e depois fica apenas criticando. O Sr. Silvio pede a palavra e pergunta sobre a confecção dos crachás. O Sr. Rodrigues informa que enviou todas as fotos conforme solicitado pela secretaria, com exceção da foto do Sr. Alex que não encaminhou quando solicitado. O Sr. Paulo informa que vai verificar com Sra. Gleuda. A Sra. Marina pede a palavra e informa que existe na Rua São Cirilo de Alexandria, onde a calçada é ocupada pelo barro, um barranco, esta calçada tem poste e é toda correta e não tem calçamento devido para os carros porque ela está tomada pelo barro e pelo mato, como devo fazer o pedido pelo 156? Ela é uma calçada que tem referência com o município e está na abrangência de Furnas O Sr. Rodrigues orienta para Sra. Marina abrir um protocolo e passar para o Sr. Irineu. O Sr. Rodrigues comenta com referência as atas das reuniões que quanto antes chegar para ele é melhor, que



CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL JAÇANÃ/TREMEMBÉ

eu já mando publicar, pois eu também faço uma leitura para avaliação, caso haja alguma desinformação com a relação a interlocução, solicita a correção. O Sr. Rodrigues para finalizar informa que de acordo com a política de privacidade esta reunião sendo gravada e será passada para o Sr. Irineu e Sr. Paulo e em nome do subprefeito Niwton Gilberto agradeço a presença de todos. Esta ata foi redigida pelo secretário do COM JT Irineu de Castro

Paulo Garrido
Coordenador

Irineu de Castro
Secretário